

Kurzer Autorensteckbrief "In 80 Tagen um die Welt"

Das sind wir:

Autor:

Hannes Brüggemann, Jg. 1983, geb. Göttingen, ev.-ref. Pfarrer in Lüneburg, von Mai 2015 bis Mai 2016 Auslandsvikar in Kairo

Sprecher:

Stefan El Karsheh, Jg. 1972, geb. Oldenburg, ev.-luth. Pfarrer in der Deutschsprachigen Ev. Gemeinde in Kairo und ganz Ägypten seit 2013 (s.o.), verheiratet mit Nadia El Karsheh, Jg. 1973, geb. Stade, ev.-luth. Pfarrerin in der Deutschsprachigen Ev. Gemeinde in Kairo und ganz Ägypten seit 2013, vorher Lüchow/Wendland, verheiratet, zwei Kinder.

Im Land seit: Februar 2013

Unsere Gemeinde: Die Deutschsprachige Evangelische Gemeinde in Kairo und ganz Ägypten, Trägerin der Deutschen Evangelischen Oberschule, Kirche von 1912 im Stadtteil Boulak mit einer historischen Walcker-Orgel. Mit gut 90 Mitgliedern eine Gemeinde, die sich aus Mitgliedern aus Unternehmen, der Botschaft, von Schulen und Bildungseinrichtungen zusammensetzt, aber auch aus langjährigen Residenten, die in Ägypten mit ihren Familien dauerhaft leben. Die Gemeinde hat ein stark diakonisches und kulturelles Profil und ist ökumenisch vernetzt.

Dieses Land und wir: Ägypten ist ein Land von tausend Schönheiten, das mich einlädt, in der Wüste, am Meer oder in einer Jahrtausenden alten Kultur unterwegs zu sein. Ein großer Schatz an Land und Leuten und zugleich ein Meltingpot unzähliger größerer und kleinerer Probleme, die das Land nicht zur Ruhe kommen lässt. Trotz anderslautender Pressemeldungen lässt es sich gut und ruhig in diesem Land leben. Die Megacity ist mitunter laut und anstrengend, aber nie langweilig. Das Leben pulsiert, die Menschen leben nicht aneinander vorbei, es steckt viel Kraft in diesem Land.

Gott wohnt in der Kraft des Glaubens der Menschen hier, der sehr vielen die Kraft und die Hoffnung gibt, durchzuhalten und ihr Leben zu meistern.